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Gremium: Ortsgemeinderat Windesheim Sitzung am: 02.05.2023 

TOP: 5 (öffentlich) 

Betreff:  Mitteilungen 

 

Ortsbürgermeister Stern teilt folgendes mit:  
 

- Zur aktuellen Lage in unserer Kita: Wir haben eine neue Mitarbeiterin für unsere Kita 
gewinnen können, gleichzeitig aber eine überraschende Kündigung erhalten und zudem 
einen weiteren Ausfall wegen Schwangerschaft. Deshalb sind wir weiterhin auf 
Personalsuche. Derzeit wird geprüft, ob wir die erweiterten Räumlichkeiten notfalls auch mit 
dem derzeit verfügbaren Personal ab dem neuen Kita-Jahr in Betrieb nehmen können. Wenn 
dies der Fall ist, können in der neuen Modulanlage 25 zusätzliche Kita-Plätze angeboten 
werden. Mit insgesamt 105 Kita-Plätzen haben wir dann eine Versorgung, die im Verhältnis 
zur Einwohnerzahl sehr gut ist. Ich habe dazu eine Übersicht erstellt, die das mit Zahlen 
deutlich macht. Im Durchschnitt der gesamten VG kommen 50 Kita-Plätze auf 1.000 
Einwohner, bei uns sind es 60 – also 20 Prozent mehr als im Durchschnitt. Damit sind wir bis 
auf weiteres gut aufgestellt. 

- Zum Neubaugebiet: Die Erschließungsarbeiten laufen weiterhin zügig, so dass ein 
vorläufiger Abschluss im August nicht unrealistisch erscheint. Die Straßenbeleuchtung wird 
zunächst zurückgestellt, weil ansonsten durch die zu erwartende Bautätigkeit 
Beschädigungen zu befürchten wären. Auch die Gestaltung des Quartiersplatzes ist 
zurückgestellt, weil dazu später die Anwohner mit einbezogen werden sollen. Bei der 
Vermarktung der Bauplätze läuft bis Ende dieser Woche die dritte Vergaberunde. Danach 
werden wir sehen, wie viele Bauplätze noch verfügbar bleiben. Ich schätze, dass es maximal 
zehn Bauplätze sein werden. Erste Baugenehmigungen sind inzwischen erteilt, so dass es 
wohl schnell mit der Bebauung losgehen wird. 

- Zur Badesaison 2023: Die Vorarbeiten für die neue Saison sind weit gediehen und werden 
zeitnah abgeschlossen. Von daher kann es losgehen, sobald das Wetter mitspielt. 
Momentan wird der 28. Mai für die Eröffnung angepeilt. Ein Engpass besteht derzeit noch bei 
den Badeaufsichten. Wenn wir trotz intensiver Suche nicht fündig werden, kann es zu 
Einschränkungen bei den Badezeiten kommen. Wir tun alles, um das zu vermeiden, haben 
aber noch keine abschließende Lösung. Wir sind mit dem Problem in bester Gesellschaft mit 
anderen Bädern, was aber nur ein schwacher Trost ist. 

- Der Jugendkeller ist seit dem 26. März offiziell geöffnet und wird gut angenommen. 
Beschwerden sind an mich bisher nicht herangetragen worden. Es läuft bisher also gut und 
wir hoffen, dass dies noch lang so bleibt. 

Ende der öffentlichen Sitzung: 21:25 Uhr. 
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